

Instants féériques au Temple d'Orbe

De véritables moments de magie ont enchanté un public rapidement conquis par la perfection des prestations présentées ce dernier dimanche au Temple par le Choeur Pro Arte et le Choeur Universitaire de Fribourg.

Ce haut lieu reconnu de longue date par la qualité phonique de ses structures a résonné comme il n'en a pas eu l'occasion depuis très longtemps et ce fut une découverte ou une redécouverte pour des auditeurs dont le nombre a malheureusement dû être limité par une cruellement nommée «jauge sanitaire».

Motet et petite messe étaient au programme, ceci complété par des pièces d'orgue, le tout interprété par des musiciennes et musiciens, chanteuses et chanteurs qui, chacune et chacun dans sa passion, méritent sans conteste le titre d'artiste.

Joie, bonheur et même d'exprimées fortes émotions furent au rendez-vous tant et si bien qu'à l'issue du concert sourires et larmes ont accompagné une ovation debout (standing ovation en français actuel...), manifestations de plaisir bien sympathiquement adressées à des virtuoses ravis et touchés d'un succès des plus mérité.

L'Association In Templo a fait avec ravissement renaître le potentiel culturel de ces saintes pierres et nous a



(Photo Willy Deriaz)

présenté un programme d'encore trois manifestations jusqu'à la fin de l'année dont la prochaine, le 3 octobre, consistera en l'accueil du Choeur des Armaillis de la

Gruyère. Plus qu'une aubaine à ne rater sous aucun prétexte!